

Deretan Pemain yang Meraih Penghargaan Individu Proliga 2017

Contributed by Nindy
Sunday, 16 April 2017
Last Updated Thursday, 20 April 2017

Volimania.org- Laga Jakarta Popsivo PGN kontra Gresik Petrokimia jadi penutup rangkaian babak 4 besar atau Final Four Proliga 2017. Dari total 98 pertandingan, kompetisi voli kasta tertinggi di Indonesia itu hanya menyisakan Grand Final.

Jakarta Pertamina Energi dan Palembang Bank Sumsel Babel akan saling adu taktik dan strategi untuk mengincar gelar juara. Sementara duel tak kalah sengit antara dua musuh bebuyutan, tim Jakarta Elektrik PLN dan Jakarta Pertamina Energi akan jadi tontonan menarik di sektor putri.

Memperoleh tiket Final, tim putra Jakarta Pertamina Energi dan putri Jakarta Elektrik PLN mendapatkan bonus berupa gelar juara putaran Final Four, sehingga berhak diganjar hadiah berupa uang senilai Rp 40 juta.

Di balik kegembiraan tersebut, terselip kisah dua tim putra dan tim putri yang harus rela hanya jadi penonton di partai puncak nanti. Tim putra Jakarta BNI Taplus harus puas dengan gelar juara ketiga, sementara nasib sang jawara tahun lalu, Surabaya Bhayangkara Samator tak kalah tragis. Perkasa di awal, namun sayangnya harus menjadi juru kunci di akhir fase kompetisi membuat tim ini harus rela berada di urutan keempat.

Pada bagian putri, juara ketiga diraih oleh Jakarta Popsivo PGN dan berada satu tingkat di bawahnya ada Gresik Petrokimia. Adapun BNI Taplus dan Popsivo PGN memperoleh hadiah uang sebesar Rp 75 juta dan untuk juara keempat mendapatkan Rp 50 juta.

Selain gelar juara untuk tim peserta, ada beberapa penghargaan lain yang diberikan sebagai bentuk apresiasi atas penampilan para pemain yang berlaga di Final Four. Seperti tahun sebelumnya, ada enam kategori gelar individu yang diperebutkan, yaitu spiker terbaik, blocker terbaik, server terbaik, setter terbaik, libero terbaik dan top skor.

Berikut adalah para pemain terbaik di setiap kategori yang mendapatkan trofi dan hadiah sebesar Rp 5 juta:

Spiker Terbaik:

Agung Seganti (Jakarta Pertamina Energi) dan Jessica Walker (Jakarta Popsivo PGN)

Blocker Terbaik:

Gunawan Saputra (Jakarta Pertamina Energi) dan Rika Dwi Latri (Gresik Petrokimia)

Server Terbaik:

Carlos Araujo (Palembang Bank Sumsel Babel) dan Regan Hood Scott (Jakarta Pertamina Energi)

Setter Terbaik:

Nizar Julfikar (Surabaya Bhayangkara Samator) dan Yolana Betha (Jakarta Elektrik PLN)

Libero Terbaik:

Indra Harahap (Jakarta BNI Taplus) dan Berlian Marsheilla (Jakarta Elektrik PLN)

Top Skor:

Alexander Minic (Jakarta Pertamina Energi) dan Aprilia Manganang (Jakarta Elektrik PLN)

Satu kategori terakhir, yaitu Pemain Terbaik (MVP) akan diumumkan usai laga Grand Final yang akan dihelat di GOR Amongrogo, Yogyakarta pada 23 April 2017 pekan depan.

Mungkinkah pemain favorit Volimania yang akan membawa timnya berdiri di podium tertinggi, sekaligus jadi pemain terbaik Proliga 2017? (ndy)

Foto: PBVSI

